



Ayuntamiento de Castro Urdiales

Plaza Ayuntamiento, s/n – 39700 Castro Urdiales · Cantabria

Castro Urdiales, 28 de septiembre de 2022

COMUNICADO DE REPULSA ANTE LOS ÚLTIMOS ASESINATOS POR VIOLENCIA MACHISTA

Desde la Concejalía de Asuntos Sociales del Ayuntamiento de Castro Urdiales, a través del Centro de Información a la Mujer.

Denunciamos y condenamos los últimos asesinatos por violencia machista. Sumándose otras tres mujeres más a la lista negra de mujeres asesinadas a manos de sus maltratadores. La violencia de género es una realidad innegable, y una lacra social que como sociedad tenemos la obligación de erradicar.

Trasladamos el pésame y las condolencias a la familia y amistades de las víctimas. Sumándonos especialmente al dolor de sus hijos, víctimas directas de la violencia de género.

Cada mujer golpeada por la violencia machista, es un ataque a una sociedad democrática y justa, además de la expresión más brutal de la desigualdad existente entre mujeres y hombres.

Reiterar que seguimos y seguiremos luchando activamente y sin descanso contra esta lacra.

“Castro Urdiales, se compromete contra la violencia machista”.

¡ANTE EL MALTRATO, TOLERANCIA CERO!